

Berlin, 21. September 2023

easyJet baut Ägyptenprogramm weiter aus und verbindet ab Dezember erstmals Berlin mit Kairo.

- Als führende Fluggesellschaft in Europa baut easyJet sein Angebot nach Ägypten weiter aus und nimmt neu Kairo in ihr Streckennetz auf.
- Ab dem 17. Dezember bietet easyJet wöchentlich zwei Verbindungen zwischen Berlin Brandenburg (BER) und Kairo (SPX) an.
- Flüge in die ägyptische Hauptstadt können jetzt direkt über www.easyjet.de gebucht werden.

easyJet, Europas führende Fluggesellschaft, verbindet ab dem 17. Dezember Berlin mit Kairo. Die Fluglinie, die bereits die israelische Hauptstadt Tel Aviv sechsmal pro Woche mit Berlin verbindet, baut damit ihr Angebot an Mittelstreckenstädtezielen in der Levante-Region weiter aus.

Mit einem Startangebot ab 73 Euro (One-Way) wird easyJet seinen Berliner Fluggästen ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis anbieten. Der moderne Sphinx International Airport (SPX) liegt nur etwas mehr als vier Flugstunden von Berlin entfernt. Fluggäste können die Pyramiden Ägyptens damit von Berlin aus nun besser denn je erreichen und kommen dabei in den Genuss von easyJets bewährtem Angebot und Bordservice.

Die ägyptische Hauptstadt Kairo liegt 2.853 Kilometer von Berlin entfernt und befindet sich am oberen Ende des Nildeltas. Aufgrund seiner Funktion als Knotenpunkt zwischen dem Nahen Osten und Afrika ist Kairo ein wichtiges Reise- und Geschäftsziel. Für Reisende bietet die Stadt mit ihren berühmten Pyramiden, darunter die Große Pyramide von Gizeh, eines der sieben Weltwunder der Antike, sowie der Sphinx und dem in diesem Winter eröffnenden Großem Ägyptischen Museum einen tiefen Einblick in die Geschichte des alten Ägyptens. Abgesehen von seinem reichen kulturellen und kulinarischen Erbe ist Kairo auch ein wichtiges Geschäftszentrum, das viele Finanzinstitute und internationale Konferenzen beherbergt.

Stephan Erler, Country Manager Deutschland & Schweiz bei easyJet, kommentierte:

"Indem easyJet Kairo zum ersten Mal in ihr Streckennetz aufnimmt, steigern wir die Attraktivität unseres Winterflugplans noch weiter. Ägypten ist eines der wichtigsten Reiseziele für unsere deutschen Kunden. Darüber hinaus spielt Deutschland eine entscheidende Rolle als wichtiger Wirtschafts- und Handelspartner für Ägypten. Mit der Ergänzung unseres Angebots nach Kairo tragen wir auch dazu bei, die Attraktivität des Flughafens Berlin-Brandenburg und seines Angebots an Mittelstreckenzielen deutlich zu steigern. Dies unterstreicht einmal mehr unser Engagement für den Hauptstadt Flughafen und das gesamte regionale Tourismus- und Wirtschaftsgebiet."

Aletta von Massenbach, Vorsitzende der Geschäftsführung Flughafen Berlin Brandenburg GmbH, ergänzte:

"Mit der Verbindung nach Kairo wertet easyJet ihr attraktives Angebot am Flughafen Berlin Brandenburg weiter auf. Ich freue mich sehr, dass die Fluggesellschaft das Ziel in ihr Streckennetz am BER aufnimmt und somit den Menschen in der Region eine weitere spannende Destination anbietet. Gleichzeitig bestätigt easyJet mit dem Ausbau des Angebots die Verbundenheit mit dem Luftverkehrsstandort Berlin-Brandenburg."

Ab dem 17. Dezember wird easyJet zwei wöchentliche Verbindungen (Mittwoch und Sonntag) nach Kairo anbieten. Die Flüge werden mit modernen Airbus A320 durchgeführt und können ab sofort direkt auf www.easyjet.de gebucht werden. Insgesamt bietet das deutsche easyJet-Netzwerk aktuell 59 attraktive Ziele von den Flughäfen Hamburg, Berlin und München aus an.

ENDE

Bildmaterial: Entsprechendes Bildmaterial finden Sie im Anhang der E-Mail.

Verwendung der Fotos bitte mit Angabe von: ©Gettyimages

Redaktionelle Rückfragen zu easyJet beantwortet:

APCO Worldwide

Jana Döhla

T : +49 173 484 1098

easyjet@apcoworldwide.com

www.easyjet.com

Über easyJet

Europas führende Fluggesellschaft easyJet bietet eine einzigartige und erfolgreiche Kombination aus dem besten Streckennetzwerk, das Europas zentrale Flughäfen miteinander verbindet, sowie einem sehr guten Preis-Leistungsverhältnis und freundlichem Service.

easyJet steuert mehr der beliebtesten europäischen Strecken an als jede andere Fluggesellschaft und beförderte 2022 über 69 Millionen Passagiere – mehr als 9,5 Millionen davon waren Geschäftsreisende. Die Fluggesellschaft verfügt über 300 Flugzeuge auf fast 1.000 Routen zwischen 150 Flughäfen in 35 Ländern. Über 300 Millionen Europäer wohnen weniger als eine Stunde Fahrzeit von einem easyJet-Flughafen entfernt.

easyJet versteht sich als verantwortungsbewusstes und nachhaltiges Unternehmen, das seine Mitarbeiter mit lokalen Verträgen in acht Ländern in ganz Europa in voller Übereinstimmung mit den nationalen Gesetzen und unter Anerkennung ihrer Gewerkschaften beschäftigt. Die Fluggesellschaft unterstützt eine Reihe lokaler Wohltätigkeitsorganisationen und unterhält außerdem eine Partnerschaft mit UNICEF, die seit ihrem Beginn im Jahr 2012 über 16 Millionen Pfund für besonders gefährdete Kinder gesammelt hat.

easyJet nimmt das Thema Nachhaltigkeit ernst und hat sich in November 2021 der von der UN unterstützten Race to Zero-Initiative angeschlossen. easyJet hat vor kurzem seine „Net Zero“-Roadmap für das Erreichen von Netto-Null-Emissionen bis zum Jahr 2050 veröffentlicht. Der Schwerpunkt liegt dabei auf neuen Technologien und dem langfristigen Ziel, die gesamte Flotte emissionsfrei zu fliegen. Daran arbeitet easyJet gemeinsam mit Partnern wie Airbus, Rolls-Royce, GKN Aerospace und Cranfield Aerospace Solutions. Neben dem Übergang zu emissionsfreien Technologien sieht die Roadmap eine Kombination aus Flottenerneuerung, Verbesserung betrieblicher Effizienz, Modernisierung des Luftraums, Sustainable Aviation Fuels (SAFs) und Technologien zur CO₂-Abscheidung vor. Darüber hinaus setzt die Roadmap ein Zwischenziel zur Verbesserung der CO₂-Emissionsintensität um 35 % bis 2035. Seit dem Jahr 2000 hat die Fluggesellschaft über einen Zeitraum von 20 Jahren ihre CO₂-Emissionen pro Passagier und Kilometer bereits um ein Drittel gesenkt, indem sie ihre Flotte kontinuierlich erneuert, ihren Betrieb effizienter gestaltet und darauf abzielt, die meisten ihrer Sitzplätze zu besetzen.

Innovation liegt easyJet im Blut – seit dem Start vor über 25 Jahren, als easyJet den Flugverkehr revolutioniert hat, bis zum heutigen Tag, an dem wir führend sind in den Bereichen Digitalisierung, Web, Ingenieurwissenschaften und operative Innovationen, um das Reisen für unsere Passagier noch einfacher und erschwinglicher zu machen.